

**LA CONVALESCENCE DES ENFANTS FAIBLES**

Avec l'ouverture des classes et l'aglomération des enfants arrivent les maladies contagieuses: maladies de peau, la diphtérie, la coqueluche et les maladies saisonnières qui sévissent à la maison. Les enfants robustes guérissent vite, mais les enfants faibles ont une convalescence longue, à cause de leur état anémique.

Le Pepto-mangan (Gude) est un tonique précieux dans ces cas. Il stimule toutes les fonctions gastro-intestinales, sans causer aucun ennui, ni constipation ou autre.

C'est le tonique auquel il faut donner la préférence dans ces cas.

---

Les Ateliers d'Optique de C. Reichert, Vienne, qui sont connus dans toutes les sphères scientifiques, ont fait leur 50.000 microscopes qu'ils ont dédiés à l'institut, pour recherches du cancer.

14924